

martes 19 de noviembre de 2024

El teniente de alcalde Antonio García Acedo anuncia su marcha del Ayuntamiento para ser nuevo Delegado Territorial de la Junta de Andalucía en Málaga

Inicia así una nuevo reto en el ámbito de la política autonómica, ocupandop las carteras de Economía, Hacienda, Fondos Europeos, Industria, Energía y Minas. 'Seguiré trabajando siempre con Antequera en el corazón', manifestaba García Acedo en una rueda de prensa en la que ha comparecido junto al Alcalde y el resto de sus compañeros del Equipo der Gobierno.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde Antonio García Acedo han comparecido ante los medios de comunicación para informar de la marcha de este último del Ayuntamiento de Antequera para asumir un nuevo reto personal y profesional en el ámbito de la política autonómica como nuevo Delegado Territorial de Economía, Hacienda, Fondos Europeos, Industria, Energía y Minas.

La noticia se ha producido a la vez que se desarrollara el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía en la que se ha aprobado su nombramiento, que tal como han confirmado ambos su ofrecimiento se produjo este mismo domingo al mediodía a través de una llamada telefónica de la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga, Patricia Navarro, primero al Alcalde y acto seguido al propio Antonio García Acedo.

Visiblemente emocionado, el alcalde Manolo Barón ha deseado la mejor de las suertes "a uno de los pilares más importantes del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Antequera", quien seguro "seguirá llevando en su corazón a Antequera en sus nuevos cometidos al frente de un reto tan importante como es el de ser Delegado Territorial de la Junta de Andalucía en Málaga", mostrándose ante esta situación tanto feliz, por el hecho de que se vuelva a apostar por Antequera en el seno del gobierno autonómico, como triste por la marcha de un gran compañero.

En este sentido, Manolo Barón ha alabado las extraordinarias cualidades como persona, como gestor y como político de su compañero Antonio García Acedo, quien sustituirá en el cargo a Carlos García dentro de una remodelación del equipo que conforma la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga tras el nombramiento de Gemma del Corral como nueva Directora General de Promoción y Fomento del Turismo.

Por su parte, Antonio García Acedo agradecía profundamente la confianza y el cariño que siempre ha mostrado el que ha denominado como su "padre político", el alcalde Manolo Barón. Sus compañeros del Equipo de Gobierno estuvieron presentes en una rueda de prensa celebrada casi al mismo tiempo que se desarrollaba el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía que oficializa su nuevo nombramiento en el día de hoy martes.

Manolo Barón ha confirmado que asumirá temporalmente las delegaciones que hasta hoy han estado atribuidas a García Acedo, entre ellas Hacienda y Aguas del Torcal, a la espera de la incorporación de un nuevo concejal procedente de la lista electoral de los últimos comicios municipales.

